

Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila 2024 di Kabupaten Ciamis Berlangsung Khidmat

Ciamis - CIAMIS.OPINIPUBLIK.ID

Oct 1, 2024 - 10:53



CIAMIS – Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, Kabupaten Ciamis menyelenggarakan upacara di halaman Pendopo Kabupaten. Upacara yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut dihadiri oleh sekitar 250 peserta dari berbagai unsur Forkopimda, pejabat pemerintah, serta organisasi masyarakat dan pelajar. Penanggung jawab kegiatan adalah Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis, Dr. H. Tatang, M.Pd. Selasa (1/10/2024) Upacara dipimpin oleh Penjabat Bupati Ciamis, Dr. H. Engkus Sutisna, S.T., M.T., yang bertindak

sebagai Inspektur Upacara sekaligus memimpin pembacaan teks Pancasila. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., berperan penting dalam upacara ini dengan membacakan Pembukaan UUD 1945, menandakan komitmen kuat dalam menjaga nilai-nilai dasar negara. Dalam kesempatan tersebut, Ketua DPRD sementara Kabupaten Ciamis, H. Oih Burhanudin, membacakan ikrar Hari Kesaktian Pancasila, yang menegaskan kembali semangat kebangsaan dan kesatuan dalam menghadapi segala bentuk ancaman terhadap ideologi Pancasila. Komandan upacara, IPTU Ari Parantoro, S.H., dari Sat Lantas Polres Ciamis, memimpin barisan dengan tertib dan penuh khidmat. Upacara ini diikuti oleh berbagai elemen, di antaranya satu SST dari Kodim 0613 Ciamis, satu SST dari Polres Ciamis, satu SST dari Satpol PP, serta perwakilan dari Dishub, KORPRI, PGRI, mahasiswa, dan pelajar Kabupaten Ciamis. Momen ini menjadi refleksi bagi seluruh peserta untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan di tengah tantangan zaman. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menyampaikan apresiasinya atas kelancaran dan kekhidmatan upacara tersebut. "Peringatan Hari Kesaktian Pancasila adalah momen penting untuk mengingatkan kita akan perjuangan dalam mempertahankan ideologi Pancasila. Kami berharap semangat ini terus dijaga dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari oleh seluruh elemen masyarakat," ujar Kapolres Ciamis setelah upacara berlangsung. Selama pelaksanaan upacara, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif, menandakan sinergi yang baik antara seluruh komponen yang hadir. Upacara ini menjadi pengingat kuat akan pentingnya Pancasila sebagai landasan dalam menjaga persatuan dan kedaulatan bangsa. Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,